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① 由利組合総合病院の再来受診用受付システムの設置場所について

4,その他
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② 独立行政法人国立病院機構秋田病院の事業整備計画について(報告)
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会議の経過

平成23年 度第1回 岩城地域協議会

平成23年 5月 26日 (木)

午後 1時30分   開 会

【あ い さ つ 】

① 岩城地域協議会 会長 サil上幸一

② 岩城総合支所長 今野光志

【説明案件 】

① 由利組合総合病院の再来受診用受付システムの設置場所について (渡部振
興操長より説明)

◇ 議長

ただ今の説明のありました由利組合総合病院の再来受診用受付システムの設置場所について、亀

田出張所の設置を検討案としていますので、皆様のご質問・ご意見等がございましたらお話しいただき

たいと思います。どなたかございませんか。

OA委 員

設置場所となつている亀田出張所または岩城総合支所でも、図面で玄関を入ったところとなっている

ので、午前フ時からの受付となれば施設の開館時間も午前7時になりますか。

● 振興課長

図面の亀田出張所ですが、玄関を入つた風除室に設置を予定しています。岩城総合支所の場合も

同様で業務開始が午前7時とはなりません。始めのうちは案内者を置き、利用の案内や紙詰まりな

どに対応できるように委託も予定しています。受付システムの大きさは銀行のATMよ り少し小さいく

らいの大きさとなつております。

OB委 員

受付時間に一斉に受付した場合はどのように受付されるようになっているのでしょうか。

● 市民福祉課長



病院へ直接行つた場合は午前6時30分 から受付することができ、各支所管内の端末では午前フ

時からの受付で、組合病院より30分遅く受付が開始されるようになっています。病院全体で受付

番号となるのではなく、自分の受診する各科目ごとに受付されるようになつています。

OC委 員

このようなシステムは、にかほ市でも採用されたとのことですが、他の県でも採用された実績など

はいかかでしょうか。

OD委 員

ふれあいトークで市長から、このようなシステムを採用した経緯は、由利本荘市の中核病院で医

療を受けるに当たり、遠い地域の人は1日がかりで受診する場合が多くどうにかしてほしい旨の要

望が多く、病院から遠い地域の方でも医療格差のない状況で、安心して医療を受診できる体制整備

のため、このような事業を推進することをお話しておりました。

OB委 員

予約制の医療機関が増えてきていますが、そのようなかたちで進めることはないのでしょうか。予

約制であれば待ち時間もなく、目安もつきます。

OE委 員

受付票に受診科日と受付番号が記入されていますが、受付番号で大まかな受診時間はわからな

いものでしょうか。

OD委 員

病院側のサービスに係る質問は、科目ごとの先生の人数や患者さん1人当たりの受診時間などさ

まざまな事がありますので、事務局側でもわかりかねると思います。

● 岩城総合支所長

いろいろな病院内でのサービスについては、病院の医療体制もありますのでここでお答えはでき

ませんが、このような意見があつたことは、病院側の運営委員会等へ意見を述べていきたいと思い

ますのでよろしくお願いいたします。

OF委 員

由利組合総合病院の運営委員をしており、毎年2月に運営委員会がありますので、皆様の意見を

お話したいと思います。

OG委 員

他の地域では農協の支店内が設置場所となっていますが、岩城の場合は亀田出張所に予定して

いる理由は。

● 岩城総合支所長



この事業は各農協さんの支店に設置しても市が補助して設置するかたちとなつていますので、亀

田出張所に設置することで、今後の運営管理や経費の面でも効率的と考えております。

OH委 員

岩城地域の方々が病院を受診するに当たり、利便性を考えて事務局案に賛成します。

◇議長

皆様からさまざまなご意見をいただきましたが、そのような意見も勘案いたしまして、由利組合総合

病院の再来受診用受付システムの設置場所について亀田出張所として決定して宜しいでしょうか。

～「異議無し」の声あり～

異議無しという声がございましたので、そのようにいたします。

それでは、本日の協議は終了いたしましたので、事務局にお返しいたします。

①岩城総合支所の空きスペースのJA秋田しんせい農協岩城支店への貸付について(報告)

②独立行政法人国立病院機構秋田病院の事業整備計画について(報告)

③今年度のいわき市との交流事業について(報告)

※質疑応答等は特に無し

【午後 3時 15分 閉会】


